

越 志 会

文化祭にPTAも参加しました 9月9日(土)・中越高等学校

好天に恵まれた文化祭に、今年もPTAからも参加しました。餅作りと販売、フランクフルトに豚汁、そして今年初めての試みとしてフルーツゼリードリンクも販売。
テントに並ぶ列も販売する親も和やかな笑顔で溢れていて、中庭はあたたかい愛情いっぱいの空間となっていました。



父親の腕の見せ所



フルーツゼリーのドリンクもあっという間に売り切れ



ジャンボフランクは茹でてプレートで焼き目を付けて



「PTAの部屋」では、無料でお茶のサービス



大鍋で作る豚汁は具がたっぷりで大好評!



餅作りの様子。新兵器「もち丸くん」大活躍!



今年も愛情のこもったお餅が500パックできました!

7月初旬から四役と委員長を中心に基本計画作りからスタートし、8月下旬の事前会合などを経て、保護者およそ50人のご協力で今年も一日楽しく開催できました。参加した保護者の皆さん、本当にありがとうございました。売り上げの¥138,500は生徒会に寄付しました。



クリスマス・リース作り

12月16日(土) 於：中越高等学校



クリスマスを間近に迎え、クリスマス・リース作りをしました。講師は長岡市長倉で「ワイヤークラフトchan」を主催する、日本ワイヤークラフト協会エキスパート認定講師の太刀川由美子さん。まず、一人ずつに渡された光沢のあるアルミワイヤーを棒に巻き付け、長いコイルを作ります。それをリースの芯になる輪に巻き付けます。壁に掛けるためのフックを付けた後、ビーズやリボン、小物、松ぼっくりや魔除けの唐辛子をグルーガンで飾り付けて完成です。参加者は「あっという間の2時間でした!」「家の玄関に飾ります」「先生の教室に通おうかな?」と、好評でした。



講師の太刀川由美子先生のリードで和やかに作品作りが出来ました。



まず、ワイヤーをコイル状に巻きます



→できるまで



先生の優しい指導で作業もスムーズ



仕上げ段階です



参加者の作品です



個性が光るクリスマス・リースができました

【編集後記】
今年度第2号をお届けします。
冬休みが来ます。年明けにはセンター試験もあり、大学入試もいよいよ本番です。
まずは、健康第一！寒い冬ですが、風邪などひかないようにガンバレ受験生！
子ども達にも、親にとっても良い春が迎えられるといいですね。